
【磯⼦区】

・ 予算の説明がなかった。Expo後の跡地利⽤の説明が欲しかった。
・ ⾃然環境の共⽣は、素晴らしい。

半年の間に何度も⾏けるように、家庭で⾏けるエリアはチケットが低額で安く⼊れるようにして下さい。
・ 直通のバスがあれば、参加しやすいと思った。
・ 最寄りの駅から会場まで、樹林や緑などを整備していただければ、それを含めてハイキング気分で参加できるとおもいま

す。是⾮整備していただきたい。
海軍道路の桜並⽊の⽚側が切られてしまったように思います。元に戻していただきたいと思います。
・講演の中で、横浜の緑視率について、説明がありませんでした。横浜は開発によって、緑視率が減少してしまっている
のではないでしょうか。CO2を吸収する緑を増やしていく事、GREENEXPOの⼤事な課題にすべきではないでしょうか。
今後、GREENEXPOの取組みとして緑視率の状況を説明し増やしていく、創造していく計画を具体化して、発表して下さ
い。真に地球危機を乗り越える横浜からのGREENEXPOとして、意識してほしい。
・公園⾯積について、市⺠1⼈あたりの⾯積は政令都市の中で、少ないのではないでしょうか。GREENEXPOの取組みの
中で増やしていただきたい。
・来場者規模は無理せず、設定していただいた⽅がよいと思います。良好な環境をめざしていると思うので過密にならな
いように。
・交通アクセスは徒歩もよいと思います。

・ 27年が楽しみです。
・ あと3年間ですばらしい会場作りが進むことを期待しております。
・ 開催まで3年を切ったので具体的なプランを⽰してもらいたかった。

100haで開催し、保存するにはどれだけの費⽤がかかり、市⺠の負担はどうなる？
夢のある話ばかりで胡散臭く思える。失敗を認めたくないだろうがそれを防ぐ⽅策も⽰して欲しい。

・ 構想としてもよくできていると思いました。⼊場者1500万⼈への疑問、テーマパークの建設等とりざたされている件が
きがかりです。将来的に⻑⽣きする地域、緑地として残ることを祈ります。⾃然を残すというテーマを持続していけるよ
う、数10年、50年、100年と残る緑地、テーマのある公園にしていってほしいと思います。

・ 休けい所を沢⼭⽤意して頂きたい。
・ 跡地利⽤として広域防災拠点にすることは⼤賛成。ぜひ防災基地として機能するよう検討してほしい。
・ 1.跡地の広域防災拠点化は好感が持てるアイデアと思う。2.参加案として、⼀地域に各区の⼩中学⽣による植催場を設け

たらどうかな。3~4⽉頃に種や苗を植えてもらい、8~9⽉頃に咲花開くのを実地で体験かつ花博への参加意欲へつなげら
れるのでは…。

・ もっと全国的に知ってもらった⽅が良いと思うので、そのためには国、県、市とのタイアップしてPR活動した⽅が良い
と思う

・ 市⺠参加が様々な形でできる企画を期待します
・ 市⻑のご説明に花・緑が脱炭素につながるということでした。確かに、多少の効果はあるかと思いますが、微々たるもの

かと思います。根本的な脱炭素への横浜市の取組みへの⾒解を反映させるようなEXPOにしていただきたい。
・ きゅうけい所、トイレをしっかり作っていただきたい。EXPOをやる予算案はしっかりしているのでしょうか？
・ 成功を祈ります
・ 会場までの交通ネットワークについて、より具体的に知りたい
・ ①磯⼦区からの交通⼿段を導⼊して欲しい ②⼩さい⼦供が遊べる様な公園を作って欲しい
・ 横浜市⺠ヨットハーバー管理委員会です（磯⼦区にございます）直接には関係しませんが、海はCO2の吸収等、たいへん

環境に関係しております。とくに磯⼦区は横浜港の⼀部です。このGreen×EXPOの⼀環に森・緑と海の調和も⼊れて頂
きたいと思います。その部分ではお⼿伝いも致したいと思います。

・ ・国際園芸博覧会として、各国の⼈が訪れる中で、⽇本の横浜が、花と緑で彩られた素晴らしい国だと、
訪れた⽅が楽しく、幸せを感じる場所と、博覧会になるよう、横浜市⺠として、造園業で働く職⼈として、
全⼒で応援致します。

・ ⽔辺(地球の温度を下げる仕掛けとする)やビオトープの概念もあった⽅が良いのではないか？
⽇本庭園も枯仙⽔でなく、⽔の流れがある庭園の⽅が良いと思います。

※GREEN×EXPO 2027の事業に関係するものを抜粋し、原則原⽂のまま掲載しています。
※いただいたご意⾒のうち判別のできない⽂字は●で表⽰しています。



・ とりあえず、近所の公園の花や緑を増やしていく。
・ ゾーンの詳しい内容がもっと知りたい。
・ 市⺠への期待や市⺠の負担についても触れて欲しい

若⼲触れていたが、もっと具体的に。
団体（地域）として、個⼈として出来る事、やって欲しい事をもっと前⾯に説明して！（具体的活動項⽬、⼈数、時期
（期間）、等々）

・ ・⼊場料は？家族で参加するには、安くして欲しい！
・アクセスの充実が必要。

・ これまでの万博（例 ⼤阪万博）は曲り⾓に来ているのではないか。花・緑・環境で何ができるのか。机上で考えるので
はなく、具体的なイメージを早く提⽰してほしい。

・ 交通⼿段をしっかり考えてください。横浜は坂が多いのでバスが利⽤できれば有り難いです。
・ 会場周辺に残る農地（農家）の農業振興の施策を考えてください。将来にわたりこのグリーンエキスポの考えが地域で引

き継がれることを願います。
・ やはりアクセスのこと考えてほしい。多世帯で参加が出来るような⾏事にしてほしい。

・会場内で⽣物達にも⽔飲み場を作って下さい。
・磯⼦区内にも動物や⽣き物のための⽔飲み場を作って下さい。
・⼈間のためだけではなく⽣物、動物（野⽣）達の場所を作って欲しい。確保してしてほしいし、
なくさないで下さい。
・⽣ゴミも⼟に返す場所を作って下さい。


